

Dreikönigschießen 2018

Die erste Veranstaltung des KKS Allfeld in diesem Jahr war das Dreikönigschießen. Zahlreiche aktive Schützen, die Jugendschützen, Vereinsmitglieder und zahlreiche Gäste nahmen an der Veranstaltung teil.

Im voll besetzten Schützenhaus konnte Oberschützenmeister Heinz Ungerer die Gäste, die zur Siegerehrung und Verlosung einer ansehnlichen Tombola gekommen waren, begrüßen.

Die Ehrenscheibe für Luftgewehr gewann Jennifer Kreis, die für Luftpistole Romy Friedrich und die für die Jugend Cedric Kühnle. Den Wanderpokal für Luftgewehr gewann Christoph Klein, den für Luftpistole Romy Friedrich, und den Schülerpokal gewann David Klein.

Mit Spannung warteten die Besucher auf die Bekanntgabe der Schützenkönige mit ihrem Gefolge. Schützenkönigin 2018 wurde Nicole Jahn mit einem 279 Teiler, 1. Hofdame wurde Eva Klein mit einem 435 Teiler und 2. Hofdame Andrea Loosmann mit einem 631 Teiler.

Schützenkönig 2018 wurde Martin Herold mit einem 197 Teiler, 1. Ritter Georg Kern mit einem 213 und 2. Ritter Karl-Heinz Bolg mit einem 300 Teiler.

Nach einer kurzen Pause führte OSM Ungerer die Verlosung einer umfangreichen und wertvollen Tombola durch. Fast alle Lose erbrachten einen Gewinn, so dass die Besucher lustig und zufrieden waren. Zum Schluss bedankte sich OSM Ungerer bei allen Spendern für die Tombola und bei allen, die zur Durchführung des Schießens beigetragen haben und nicht zuletzt bei denen, die die Gäste mit erlesenen Speisen und Getränken versorgt haben. Mitglieder und Gäste verweilten noch lange bei angenehmen Unterhaltungen im Schützenhaus.

Bilder vom Dreikönigschießen und dem Neujahrsempfang der Gemeinde finden Sie in der Bildergalerie.

Dreikönigschießen 2018

Geschrieben von: Georg Kern

Donnerstag, den 25. Januar 2018 um 17:37 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 25. Januar 2018 um 17:37 Uhr
